



**uster**  
Wohnstadt am Wasser

# MIT DEM VELO erFAHREN

WIE VELOSCHWACHSTELLEN AN OBERLANDSTRASSE UND  
BAHNHOFSTRASSE/FREIESTRASSE BEHOBEN WURDEN



## «VELO erFAHREN»

Die Abteilung Bau der Stadt Uster stellt auf kurzen Velo-Ausflügen Massnahmen zur Veloförderung oder aktuelle Projekte zum Veloverkehr vor. Fahren Sie mit, beteiligen Sie sich an der Diskussion und erfahren Sie Neues zu Velothemen! Die Stadt Uster hält Sie mit den Velo-Ausflügen auf dem Laufenden.

Donnerstag,  
**22.09.2022**  
**17–18 Uhr**

Treffpunkt mit dem  
Velo beim Velo-Laden  
Oberlandstrasse 3

Dieses Video zeigt  
Eindrücke von kürzlich  
umgesetzten Velo-  
Massnahmen:

